

Le clin d'œil du facteur

Lors de mes séjours en Nouvelle-Zélande et en Australie, j'ai remarqué que certains propriétaires de boîtes aux lettres leur avaient donné une apparence très originale. J'ai commencé à les photographier et j'en possède maintenant une belle collection.

Pays : Australie Localité : Brighton, Tasmanie

Date : 18.02.1998



Ci-dessous, une action de la poste irlandaise, organisée pendant la crise du Coronavirus 2020

P.S. 1934 2020-14

30.03 – 06.04.2020

An Post* va organiser la livraison de denrées alimentaires, de médicaments, envoi gratuit de colis et de courrier et livraison de journaux aux personnes vulnérables d'Irlande

**L'établissement public chargé du service postal en République d'Irlande*

Les nouvelles mesures visent à aider les personnes âgées et vulnérables irlandaises à travers la pandémie de coronavirus et à limiter la propagation de Covid-19.

Dans le cadre de la nouvelle initiative, An Post organisera également la collecte et la livraison des lettres et des colis de ces groupes à risque pour les quelque 160 000 foyers devant en bénéficier.

Des postiers et postières seront également déployés pour organiser les livraisons de produits d'épicerie et de médicaments à ces foyers.

Confirmant les nouvelles mesures, le PDG David McRedmond a déclaré : «Ainsi, les facteurs et factrices, considérées comme des personnes de confiance, vont désormais non seulement livrer la poste; ils visiteront les personnes âgées et vulnérables vivant dans les communautés pour les aider.

Ils leur poseront des questions relatives à leurs besoins de nourriture ou de médicaments. Et facteurs et factrices vont s'en occuper et nous veillerons à ce que cela soit réalisé. »

Ces personnes pourront envoyer gratuitement du courrier depuis leur domicile dans le cadre du programme.

M. McRedmond : «Nous prendrons également des colis et des lettres de personnes âgées et vulnérables. Nous estimons que dans environ 10% des foyers ou 160'000 foyers, nous prendrons des lettres et des colis et les distribuerons gratuitement, afin qu'ils puissent rester en contact avec leurs proches.

«La troisième mesure consiste à aider à dire« bonjour ». Nous encourageons tout le monde à attendre ses amis et sa famille. Nous distribuons deux cartes postales pour chaque ménage. Nous en avons distribué 2 millions jusqu'à présent.

«Nous allons en distribuer 3 millions supplémentaires aux foyers, aux homes médicalisés, à tout le monde dans notre société, aux prisonniers, tout le monde va recevoir ces cartes, afin qu'ils puissent écrire à leurs proches et leur faire savoir qu'ils pensent à eux tout en restant séparés».

Le PDG d'An Post a également confirmé que des journaux seraient livrés à ces ménages à partir de lundi dans le cadre d'un effort coordonné impliquant d'autres groupes de médias irlandais.

«Nous travaillons activement maintenant avec les journaux nationaux d'Irlande et avec les journaux locaux pour trouver un moyen de pouvoir, au début de la semaine prochaine, distribuer des journaux aux gens et qu'ils puissent s'inscrire pour faire se livrer ces journaux », a-t-il dit.

«Nous commencerons par les personnes âgées et vulnérables, puis le généraliserons».

Le gouvernement travaille également avec An Post pour distribuer une brochure offrant des conseils sur la meilleure façon de stopper la propagation de COVID-19.

La brochure, qui sera distribuée à tous les foyers irlandais, comprend des conseils de l'Organisation Mondiale de la Santé et des responsables irlandais sur la meilleure façon de protéger les foyers contre le coronavirus.

The Irish Post, Jack Beresford, 25 mars 2020 (Traduction M. Julmy)